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CANCELANDO Y DERRIBANDO LAS ACECHANZAS DEL DIABLO 

 

Efesios 6:10-18 

 

"Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. 

Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas 

del diablo. Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, 

contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes 

espirituales de maldad en las regiones celestes. Por tanto, tomad toda la armadura de 

Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. 

Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de 

justicia, y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. Sobre todo, tomad el 

escudo de la fe, conque podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. Y tomad el 

yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; orando en todo 

tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia 

y súplica por todos los santos". 

 

Cuando nosotros atravesamos por crisis emocionales, crisis financieras. Crisis en nuestro 

matrimonio, en las familias, entiende que esas crisis están fundamentadas en una serie de 

estrategias implementadas por Satanás para poner de rodillas nuestra vida y, por medio de 

ellas, arrastrar a la Iglesia hacia una profunda depresión.  

 
1. Satanás no puede crear nada 

a. Para poder vencer al enemigo en todas las áreas de su vida, usted tiene que 

entender el significado y el alcance que tienen sus acechanzas. El diablo trabaja 

por medio de estrategias bien estructuradas, sin improvisar sobre la marcha. Por lo 

tanto, comprender cómo operan y actúan, lo librará de muchísimas caídas. Incluso 

lo llevará a detectar las causas por las cuales usted ha fracasado en el pasado. 

b. Espero poder transmitirle las herramientas espirituales que usted necesita para 

poder prevalecer y así concretar su propósito eterno. El verso 11 enfatiza el 

propósito de este último consejo: "Vestíos de toda la armadura de Dios para que 

podáis estar firmes contra las acechanzas del diablo". La raíz de la palabra 

utilizada para describir el término "vestíos", refleja la idea de tomar una posición 

firme y profunda respecto de algo (Strong NT:1722). En otras palabras, no se 

refiere a vestirse a la moda o para algún evento especial. Por el contrario, implica 

aferrarse a algo con lo que se establece un compromiso profundo y darlo a 

conocer públicamente. Usted debe tomar un compromiso con la Palabra de Dios 

de tal profundidad que lo llevará a estar firme ante las acechanzas del diablo. 

c. En las diferentes versiones de la Biblia se utilizan varias palabras para describir el 

término acechanzas. En la Biblia de las Américas se traduce como "insidias". En 

la Nueva Versión Internacional se traduce como "artimañas". Tanto en la Biblia al 

Día como en versión Reina Valera, se traduce literalmente como "acechanzas". El 

Apóstol Pablo emplea la misma palabra en el pasaje de Efesios 4: 14: "para que 

ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, 

por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas 

del error". Cuando usted comprenda esto, se verá identificado con una gran 
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cantidad de situaciones que pueden llegar a sucederle y cómo hacer para 

vencerlas. 

d. Asociación ilícita  

e. El pasaje de Proverbios 1:10-19 dice así:"Hijo mío, si los pecadores te quisieren 

engañar, no consientas. Si dijeren: Ven con nosotros; pongamos acechanzas para 

derramar sangre, acechemos sin motivo al inocente; Los tragaremos vivos como 

el Sol, y enteros, como los que caen en un abismo; hallaremos riquezas de toda 

clase, llenaremos nuestras casas de despojos; echa tu suerte entre nosotros; 

tengamos todos una bolsa. Hijo mío, no andes en camino con ellos. Aparta tu pie 

de sus veredas, porque sus pies corren hacia el mal, y van presurosos a derramar 

sangre. Porque en vano se tenderá la red ante los ojos de toda ave; Pero ellos a su 

propia sangre ponen acechanzas, y a sus almas tienden lazo. Tales son las sendas 

de todo el que es dado a la codicia, la cual quita la vida de sus poseedores". 

f. En este pasaje, la palabra acechanza indica a un grupo de personas que se 

concertarán con un plan perfectamente establecido para hacer el mal. Su objetivo 

es tender un lazo o una trampa y así poder atrapar a personas inocentes e incautas 

para aprovecharse de ellas. Estas personas tomarán ciertos puestos de poder e 

influencia en la sociedad para implementar sus acechanzas. El corazón se 

conocerá por las palabras El pasaje de Proverbios 12:6 dice así:"Las palabras de 

los impíos son acechanzas para derramar sangre; más la boca de los rectos los 

librará". 

g. Toda acechanza comenzará a expresarse por medio de palabras perversas. Si usted 

quiere conocer el origen de los planes que tiene una persona, sólo escúchelo 

hablar. La Escritura dice que las palabras de los impíos son acechanzas 

sangrientas. Aquí está describiendo a una lista de palabras acusadoras, llenas de 

intrigas, odios y malas intenciones. Frente a estas personas perversas, ¿qué podrá 

librar su alma?. Ninguna acechanza puede sostenerse ante las palabras de rectitud 

de un justo. El pasaje del libro de Jeremías 9:2-11 dice así: "¡Oh, quién me diese 

en el desierto un albergue de caminantes, para que dejase a mi pueblo, y de ellos 

me apartase!. Porque todos ellos son adúlteros, congregación de prevaricadores. 

Hicieron que su lengua lanzara mentira como un arco, y no se fortalecieron para 

la verdad en la tierra; porque de mal en mal procedieron, y me han desconocido, 

dice Jehová. Guárdese cada uno de su compañero, y en ningún hermano tenga 

confianza; porque todo hermano engaña con falacia, y todo compañero anda 

calumniando. Y cada uno engaña a su compañero, y ninguno habla verdad; 

acostumbraron su lengua a hablar mentira, se ocupan de actuar perversamente. Su 

morada está en medio del engaño; por muy engañadores no quisieron conocerme, 

dice Jehová. Por tanto, así ha dicho Jehová de los ejércitos: He aquí que yo los 

refinaré y los probaré; porque ¿qué más he de hacer por la hija de mi pueblo?. 

Saeta afilada es la lengua de ellos; engaño habla; con su boca dice paz a su amigo, 

y dentro de sí pone sus acechanzas. ¿No los he de castigar por estas cosas?, dice 

Jehová. De tal nación, ¿no se vengará mi alma?. Por los montes levantaré lloro y 

lamentación, y llanto por los pastizales del desierto; porque fueron desolados 

hasta no quedar quien pase, ni oírse bramido de ganado; desde las aves del cielo 

hasta las bestias de la tierra huyeron, y se fueron. Reduciré a Jerusalén a un 

montón de ruinas, morada de chacales; y convertiré las ciudades de Judá en 
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desolación en que no quede morador".El profeta Jeremías dice claramente que 

Dios puede llegar hasta el punto de remover de la tierra a una Nación acechadora. 

Él odia las acechanzas que se manifiestan en los seres humanos porque detrás de 

cada una de ellas, se encuentra una fuerza espiritual de las tinieblas. 

 

2. Tiempos modernos, viejas tendencias 

a. Luego de leer este pasaje, pareciera que Jeremías estuviera describiendo la 

realidad de cualquier país de hoy en día. Usted tiene que aprender a ver el 

espíritu que se mueve detrás de las declaraciones que los hombres realizan 

y difunden por los medios de comunicación. Desde el momento en que no 

pueda ser capaz de discernirlos, se verá atrapado en sus cuestionamientos. 

Si tan sólo se detuviera a observar un poco más allá de lo natural, podría 

ver al mismo infierno hablando a través de sus bocas. La historia no es un 

recuento de casualidades...: Los anhelos de una Nación se pueden resumir 

en los siguientes puntos: "Seguridad de personal" "Seguridad laboral" 

"Oportunidades para su realización personal y la de su descendencia" 

b. De ahí en más, la gente se interesará poco o nada por el color del partido 

gobernante. Su atención no estará enfocada hacia la izquierda o la derecha, 

sino en una gestión de gobierno que lo lleve a vivir quieta y 

reposadamente, en piedad y honestidad. El mayor reclamo de la gente 

apunta a la seguridad, más allá del color del partido gobernante. En otras 

palabras, la gente siempre apoyará a una administración de gobierno que 

impulse su plena libertad de expresión. El Apóstol Pablo lo resume de la 

siguiente manera: "Exhorto ante todo, a que se hagan rogativas, oraciones, 

peticiones y acciones de gracias, por todos los hombres; por los reyes y 

por todos los que están en eminencia, para que vivamos quieta y 

reposadamente en toda piedad y honestidad. Porque esto es bueno y 

agradable delante de Dios nuestro Salvador" (1 Timoteo 2:1-3). 

c. En otras palabras, si su Nación se echa a perder, no vaya a llorar como un 

niño ante el Padre. La culpa será suya, como parte de la Iglesia, por no 

haber realizado lo que Él le ordenó hacer. Si hoy en día, la clase política 

que gobierna a su país se ha corrompido por completo, es por no haber 

orado y rogado por ella a tiempo. En vez de eso, anduvo de fiesta en fiesta, 

comprando cosas importadas a bajo precio y paseando por todo el mundo. 

Como no hizo nada, la maldad creció y por medio de las acechanzas del 

diablo, tomó todo lo que le pertenecía. No me sorprende que aquellos que 

hoy aparecen preocupadísimos por el destino de cada uno de nuestros 

países, sean los mismos que años atrás provocaron las causas que los 

hundieron en las crisis actuales. Los gobiernos pueden ser militares, 

democráticos, monárquicos, de derecha o de izquierda, pero si el corazón 

de sus autoridades no es transformado, terminarán siendo acechadores y 

traidores a su patria. La única solución es que Cristo entre en sus 

corazones y les dé una nueva vida. En el caso de Jeremías, llegó el 

momento en que no quería seguir viviendo. Pero en vez de quitarlo de esa 

situación, Dios le advierte que habitaba en medio de un nido de traidores, 

así que debía cuidarse mucho. El mayor peso de responsabilidad recaía 



 4 

sobre la clase religiosa de Israel. Ellos permitieron que la Nación se echara 

a perder por causa de las acechanzas, pero no estaban libres de este 

pecado. Por el contrario, muchas veces eran sus instigadores. 

3. Con colegas así 

a. Los antiguos camaradas del Apóstol Pablo tramaron lo siguiente: "Pasados 

muchos días, los judíos resolvieron en consejo matarle" (Hechos 9:23). 

¡Se reunieron para acordar y aprobar su ejecución!. Luego de hacer un 

servicio de adoración, levantaron tranquilamente sus manos y votaron por 

esa decisión. ¡Los que decían tener el conocimiento de la Ley de Dios!. La 

historia continúa así: "Pero sus acechanzas llegaron a conocimiento de 

Saulo. Y ellos guardaban las puertas de día y de noche para matarle" 

(Hechos 9:24.) Vea usted, hay gente que para la maldad es bien 

perseverante. ¡Se la pasaban haciendo vigilias día y noche para matar a un 

consiervo!. Si la convocatoria a la oración hubiera sido para encontrar 

estrategias para extender la obra, a la semana ni se hubieran acordado el 

motivo de oración. Como era una acechanza para matar al Apóstol Pablo, 

ahí estaban todos perseverando fielmente. Pero todo plan tiene una falla: 

"Entonces los discípulos, tomándole de noche, le bajaron por el muro, 

descolgándole en una canasta" (Hechos 9: 25). ¡Gracias a Dios por los 

discípulos que no se plegaron al complot para matarlo!. Qué importante es 

ser sensible a la voluntad del Señor ante una crisis. Esos discípulos ni se 

imaginaron el alcance que tuvo sobre la Iglesia su decisión de proteger y 

evacuar al Apóstol Pablo. 

4. Un especialista en deshacer acechanzas 

a. En otro pasaje dice: "Después que cesó el alboroto, llamó Pablo a los 

discípulos, y habiéndolos exhortado y abrazado, se despidió y salió para ir 

a Macedonia. Y después de recorrer aquellas regiones, y de exhortarles 

con abundancia de palabras, llegó a Grecia. Después de haber estado allí 

tres meses, y siéndole puestas acechanzas por los judíos para cuando se 

embarcase para Siria, tomó la decisión de volver por Macedonia" (Hechos 

20: 1-3). "Enviando, pues, desde Mileto a Efeso, hizo llamar a los 

ancianos de la iglesia. Cuando vinieron a él, les dijo: Vosotros sabéis 

cómo me he comportado entre vosotros todo el tiempo, desde el primer día 

que entré en Asia, sirviendo al Señor con toda humildad, y con muchas 

lágrimas, y pruebas que me han venido por las asechanzas de los judíos" 

(Hechos 20: 17-19). 

b. El Apóstol Pablo sirvió al Señor con humildad. Pero las lágrimas que 

derramó y las pruebas que tuvo que pasar no se originaron en el Señor, 

sino en las acechanzas tramadas por los religiosos judíos. Esas 

circunstancias no formaban parte del paquete ministerial que Dios había 

preparado para él, fueron añadidas por las acechanzas de los hombres 

perversos. 

5. Aprendiendo a identificar las acechanzas" 

a. En la Carta a los Efesios, el Apóstol Pablo dice lo siguiente: "Hasta que 

todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, 

a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; 
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para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquier de todo 

viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean 

con astucia las artimañas del error" (Efesios 4:13-14). 

b. La palabra acechanza tiene siete definiciones: La primera definición es la 

palabra griega "metodeia". Significa astucia, engaño, trazar un camino. De 

ella se deriva la palabra "método". Esta implica tener una meta o trazar un 

plan en contra de alguien. Uno de los grandes errores doctrinales es 

afirmar que el diablo es impulsivo a la hora de atacarnos. Mucha gente 

cree que, luego de una derrota, el diablo explotará en un ataque de ira 

incontrolable y saldrá a tratar de destruirlo. Satanás no trabaja de esa 

manera, no se olvide que él es un ser perverso, demasiado astuto y 

engañador como para enojarse. ¡Jamás podrá llegar a explicar la 

profundidad de la perversión del diablo!. Si usted llegara a derrotar el 

ataque de veinte demonios en una sesión de liberación, él no se preocupará 

en lo más mínimo. Él no está interesado en salir corriendo 

desesperadamente para ver quién es usted. Primero lo estudiará por un 

tiempo y luego trazará un plan específico en su contra. Su meta será 

lanzarle un ataque certero para dejarlo fuera de combate. Su objetivo no se 

limitará a su persona sino a todas aquellas sobre las cuales usted ejercerá 

una influencia en forma personal, familiar o congregacional. Para lograrlo 

se tomará todo el tiempo que considere necesario. 

c. Nunca se olvide que los perversos no son impulsivos 

d. El ejemplo de Jesús..: ¿Qué momento escogió el diablo para presentarse 

ante Jesús y tentarlo?. Cuando su cuerpo estaba más debilitado, luego de 

40 días de ayuno. En medio del desierto, apareció y lanzó tres tentaciones 

letales en contra de Jesús. Cualquier otro hombre hubiera fallado ante 

semejante presión, pero el Señor no era una persona común y corriente. Él 

lo venció por medio de la Palabra. El Evangelio de Mateo 4:11 dice así: 

"El diablo entonces le dejó; y he aquí vinieron ángeles y le servían". El 

diablo lo dejó tranquilo solamente "por un tiempo". Es decir, no se 

desesperó porque no pudo doblegarlo al primer intento. Simplemente se 

dio cuenta que su estrategia había fallado y se retiró. Nunca más atacó a 

Jesús personalmente como en el desierto. Se presentó a través de sus 

discípulos, Judas, los religiosos judíos, los romanos, el gadareno, etc. Pero 

nunca más lo hizo en persona y directamente. Cuando Jesús volvió del 

desierto, lo hizo en el Poder del Espíritu y comenzó a hacer toda clase de 

milagros. Tres años más tarde, el diablo se metió en el cuerpo de Judas 

tratando de sacar a Jesús del camino por medio de una traición. El diablo 

no es impulsivo a la hora de diagramar sus ataques en su contra. Él no sale 

desesperado porque usted grite en un servicio que consagrará su vida al 

Señor. Tampoco le importa mucho su decisión de consagrar al Señor su 

empresa o sus bienes. Él no está interesado en eso. Trazará un plan, 

establecerá una meta e ideará algo para llegar a su persona y destruirlo. No 

lo hará inmediatamente, será el producto final de un largo proceso. 

Calculará sus movimientos, se anticipará a su contraataque y esperará 

pacientemente al momento en que usted se descuide. Como la serpiente, 
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ideará algo para atacarlo en el área y el tiempo de su mayor debilidad. 

Porque él es un espíritu y no está sujeto a las leyes de un cuerpo material, 

por lo tanto no descansa. ¿Cuál es su momento de mayor debilidad?. Su 

momento emocional más débil será luego que Dios lo haya usado con gran 

poder. Cuando la Unción del Espíritu Santo descienda sobre su vida y sea 

capaz de realizar cosas tremendas para Dios. 

e. El caso del profeta Elías...: El profeta Elías peleó contra los reyes 

corruptos de su país por espacio de tres años, en todo ese tiempo los cielos 

se mantuvieron cerrados. Todo el ejército del rey Acab lo había buscado, 

pero Dios lo escondió de ellos. Finalmente le ordenó ir a hablar con ellos. 

Fue una guerra de tres años entre un profeta y un régimen corrupto e 

idólatra. Eso desencadenó una gran sequía en todo el país que lo empujó al 

límite de la destrucción. Elías le propone al rey una confrontación pública 

contra los sacerdotes de Baal y Asera. El verdadero Dios debería 

responder por medio del fuego. Si Baal era dios, tendría que responder al 

reclamo de sus siervos. Edificaron los altares correspondientes y los 

sacerdotes paganos comenzaron a lacerarse con cuchillos hasta el 

mediodía. Elías comenzó a burlarse de ellos, diciéndoles que debían orar 

más alto porque su Dios podía estar sordo. En otras versiones dice que 

quizá se había ido al baño a hacer sus necesidades. Cuando llegó la hora 

de hacer los sacrificios, dispuso todas las cosas, mató al buey y lo regó con 

agua. Clamó a Dios y Él respondió haciendo descender fuego del cielo. Su 

Gloria apareció y consumió todo el holocausto junto con las piedras del 

altar. La gente se arrodilló y comenzó a gritar que Jehová es Dios. En ese 

momento, el profeta Elías mandó a matar a los 850 profetas falsos. El 

mismo profeta se encargó personalmente de degollar a cada uno. Una cosa 

es matar cincuenta personas, ¡pero para eliminar a 850, por más ungido 

que esté, tiene que haberse cansado!. ¡Los falsos sacerdotes de hoy en día 

tienen que agradecerle al Señor que Elías no ministra en sus 

congregaciones! 

f. La fuerza del Espíritu...: Después de eso, en vez de tomarse una semana de 

descanso, subió al monte a orar para que Dios envíe lluvias. Su oración de 

intercesión fue tan fuerte que recién a la séptima vez que envío a su criado 

a ver, éste le dijo que veía una nube del tamaño de la palma de una mano 

que subía desde el mar. Se levantó y le dijo al rey Acab que preparara su 

carro porque se oía un gran ruido de lluvia. Luego de semejante faena, 

corrió delante del carro de Acab por 10 Km. ¡Le ganó al carro y a los 

caballos de Acab!. Cuando llegó a la Ciudad, en su interior se sentía un 

campeón: "Había traído la lluvia después de tres años, había hecho 

descender fuego del cielo y había matado a 850 profetas de Baal y Asera". 

La Unción del Espíritu Santo estaba sobre él, pero Elías nunca había sido 

tan fuerte y tan débil al mismo tiempo como en ese día. Su cuerpo y sus 

emociones le pasaron la factura. En ese mismo momento (que raro) la 

reina Jezabel le mandó un mensaje: "Así me hagan los Dioses, y aún me 

añadan, si mañana a estas horas yo no he puesto tu persona como la de uno 

de ellos" (1 Reyes 19:2). Elías cayó en una profunda depresión que lo 
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llevó a abandonar todo y huir hacia el desierto. Fue tan fuerte la crisis que 

envolvió al profeta que si Dios no entraba en la cueva y lo sacaba, se 

hubiera muerto allí mismo. ¿Cuándo lo atacó el diablo?. No fue mientras 

estaba degollando a los profetas. Escogió el momento justo para lanzarle 

un ataque certero, cuando pasaba por su mayor debilidad física y 

emocional. Fue atrapado por un espíritu de depresión y temor que lo llevó 

a dejar todo para irse al desierto atormentado por ideas suicidas. Llegó a 

exclamar: "Basta ya, oh Jehová, quítame la vida, pues no soy yo mejor que 

mis padres" (1 Reyes 19: 4). El hombre que pocas horas antes había 

desatado la Gloria de Dios ante los ojos de todo Israel, ahora quería 

morirse. El diablo comenzó a tramar su ataque tres años antes. Estudió la 

inestabilidad emocional del profeta y fijó una fecha rodeada de 

circunstancias. Trazó un plan, ideó un arma forjada especialmente en su 

contra y lanzó su ataque. Si Dios no interviene y lo saca de la cueva, allí 

terminaba su vida. Fue tan grave la consecuencia de ese ataque sobre la 

vida de Elías, que después de eso nunca más volvió a ministrar como 

antes. 

6. No subestime la astucia de su enemigo...: 

a. El diablo no es necio a la hora de planificar un ataque en su contra. 

Siempre tramará una acechanza y trazará un plan específicamente 

diseñado para derribarlo. Él nunca utilizará la misma acechanza contra 

otra persona. Si tiene que tomarse un tiempo necesario como para 

destruirlo físicamente o a través de una tentación sexual, codicia o 

avaricia, lo hará. Él implementará un plan específicamente diseñado en su 

contra. Usted tiene que aprender a detectar cuales son sus áreas fuertes y 

débiles. La tentación en la vida de un cristiano tiene una sola función y es 

la de revelar sus áreas débiles. Es allí donde deberá redoblar su cuidado y 

atención. ¿Cuál es el momento de mayor peligro en la vida de un ungido 

de Dios?. ¡Luego de haber desatado su Gloria!. En ese momento, usted 

debe cuidarse más que nunca porque habrá entregado todo en el espíritu. 

Se sentirá físicamente cansado y debilitado, si no cuida sus movimientos, 

recibirá un ataque que lo dejará postrado. Si usted no sabe enfrentar ese 

momento, se deprimirá por no haber aprendido a descansar en Dios. Así 

funciona una acechanza diabólica. El enemigo trazará un plan, con una 

serie de metas y tratará de ejecutarlo cuando pueda lograr un máximo 

impacto sobre su vida y la de todos aquellos que están bajo su cobertura. 

Allí causará el mayor número de bajas. Si usted no está firme, tratará de 

matarlo por tristeza, miedo y depresión. He conocido siervos de Dios que 

no se han levantado nunca más después de un ataque así. Llegaron a 

pensar que Dios los engaño, los traicionó y los abandonó. Recibieron el 

ataque en el momento de su mayor gloria. Cuando Israel tendría que haber 

celebrado la victoria de Elías con aplausos, él estaba pensando en morirse. 

El diablo lanzó sobre su vida una acechanza que estuvo programando 

durante tres años. La segunda definición, es una palabra hebrea que 

significa marcar un designio, poner el ojo sobre algo. En otras palabras, 

"el diablo ha marcado un designio contra su vida, le ha puesto el ojo 
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encima". Si usted dice que nadie se interesa en su vida, ¡quédese tranquilo 

que el diablo si lo hace!. De esa palabra se deriva otra, sapua que significa 

perseguir, desolar, pretender, andar hacia usted, cazar y herir. Aquí puede 

ver una segunda enseñanza. El diablo marcará un designio contra su vida, 

él no se desespera por el tiempo. Desde el momento en que usted se ha 

destacado del cristiano promedio, se habrá convertido en un blanco para 

las tinieblas. ¿Cómo será este tipo de acechanza?. El diablo marcará un 

designio en su contra. Este segundo tipo de acechanza la empleará si la 

primera no le ha dado resultado. Si usted recibió un ataque y se sobrepuso 

a él, quédese tranquilo, vendrá en su contra con una acechanza diferente. 

Comenzará una persecución aparentemente débil para tratar de llegar hasta 

su vida, trayendo desolación sobre ella. Pretenderá venir hacia usted para 

cazarlo y herirlo. En este segundo tipo de acechanzas, el diablo buscará a 

su aliada más cercana para hacer realidad el designio que marcó en su 

contra. 

7. Su mejor aliada...: 

a. ¿Sabe cuál es la mejor aliada del diablo que encima duerme con usted?. 

¡No es su mujer!. La Palabra dice: "Así también la lengua es un miembro 

pequeño, pero se jacta de grandes cosas. He aquí, ¡cuán grande bosque 

enciende un pequeño fuego!. Y la lengua es un fuego, un mundo de 

maldad. La lengua está puesta entre nuestros miembros, y contamina todo 

el cuerpo, e inflama la rueda de la creación, y ella misma es inflamada por 

el infierno" (Santiago 3: 5-6). Como el diablo marcó un designio, usará su 

aliada llamada lengua para encender en fuego todo lo que hay en su vida. 

¡Se le incendiará el rancho por todas partes!. No le saldrá ni una cosa bien. 

¡Los ataques vendrán como las olas del mar, uno tras otro!. Usted se 

preguntará: ¿Dónde está el enemigo?. El diablo se reirá, porque mientras 

usted echa los demonios que están por fuera, su lengua será su aliada para 

destruirlo desde adentro. Declare en voz alta: "Debo cuidar mi lengua". 

¡Por culpa de usar mal la lengua, se han muerto muchas personas!. Ella es 

el mejor instrumento que el diablo utilizará para contaminar su cuerpo, su 

familia, su Iglesia y su Nación. 

b. Imagínese lo que sucedería si Dios hiciera invisible a su pastor y lo llevara 

a las casas de los miembros de su congregación. ¡Las cosas que 

escucharía!. Sea sincero con usted mismo. ¿Cuántas veces al salir del 

servicio del Domingo no se puso a criticar el mensaje que su pastor 

predicó?. ¡Ni siquiera terminó de oírlo y ya lo estaba criticando!. Después 

dirá: "¿Cómo es que Dios no me ayuda?". El problema es que no ha 

dominado a la aliada del enemigo que enciende fuegos por todos lados 

para destruirlo. ¿Por qué cree que Dios dijo que el poder de la vida y la 

muerte están en la lengua?. Si usted aprende a tratar correctamente con 

ella, comerá de sus frutos. Vea usted cómo les va a todos los que critican 

por la radio y la televisión. Más allá que sean periodistas o políticos, 

tienen una lengua perversa y filosa. ¡No se detienen ante nada a la hora de 

sacudirla como una espada!. Contaminan a toda la audiencia con sus 

comentarios ácidos y críticos, pero son incapaces de presentar una 



 9 

solución. Sus lenguas harán arder todo el curso de su vida hasta que 

comienza a hablar como ellos. Les habrá prestado su cerebro para que lo 

utilicen como ellos quieren. Más allá de las palabras proféticas que Dios 

haya derramado sobre su Nación, usted comenzará a declarar: "Tienen 

razón, hay que hacer algo con este país porque no sé donde iremos a 

parar". ¡Esa persona era la misma que en el servicio del Domingo 

levantaba sus manos al Cielo y declaraba que su tierra era bendita por el 

Señor!. 

 

8. Olvidémonos de los políticos...: 

a. Usted puede pensar lo que quiera, pero si Dios no obra en su Nación, 

¡nadie podrá salvarla!. Olvídese de correr hacia un bando o el otro, lo 

único que podrá cambiar la realidad de su país es la manifestación del 

Reino de Dios. Por eso en el pasaje de Efesios 6:17 y 18, el Apóstol Pablo 

dice: "Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la 

palabra de Dios; orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el 

Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los 

santos". A la hora de tomar una posición ante la situación de su Nación, 

usted debe aprender a tomar la espada del Espíritu, que es la Palabra de 

Dios. Hay una gran diferencia al considerar a la Biblia como un libro o 

como una espada. Con un libro no se puede hacer la guerra contra nadie, 

pero con una espada sí. ¡Usted nunca verá a ningún ejército que envíe a 

sus soldados armados con un libro!. Entonces, ¿qué es la Espada del 

Espíritu?. No es su Biblia, ese es el logos. Éste se transformará en un arma 

útil y eficaz cuando se convierta en un rhema, en una palabra revelada por 

el Espíritu Santo. Cuando sus labios pronuncian un rhema del Espíritu, el 

enemigo tendrá que huir delante de su presencia. Ahora, si usted no está 

lleno de la Palabra de Dios, su lengua sólo podrá dejar salir palabras que 

encenderán el curso de su vida. Comenzará a decir: "Me siento mal, estoy 

enfermo, parece que me voy a morir". 

b. Un imán para atraer las desgracias...: Cuando usted observa la realidad que 

lo rodea y comienza a hablar: "Esto sí que se está poniendo feo. Parece 

que el diablo se metió en los gobernantes, ¿dónde iremos a parar?. ¡Cada 

día el país se pone peor!. Encima tengo esta tos desde hace unos días, ¿no 

será tuberculosis?. Porque a mi abuela le pasó lo mismo cuando llegó en el 

barco como inmigrante hace cien años". ¡Usted se olvida que la gente que 

llegó en esos barcos pasaron años sin ver un pedazo de carne!. Entonces 

usted va con su pastor para que lo libere y le haga consejería. En el fondo 

usted quiere que le digan: "¡Fuera diablo de lo que sea!". Es muy fácil 

echarle la culpa de sus desgracias al diablo. En lugar de eso, la única 

manera de liberar a algunos hermanos sería cortándoles la lengua, aunque 

sea por un año. Después oraríamos al Padre para que se las vuelva a 

conectar cuando hayan aprendido a hablar la Palabra. ¡Su enemiga no está 

fuera de su cuerpo, sino dentro de él y debe traerla en sujeción a Cristo!. 

c. Todo lo que usted termina declarando, se originó en un pensamiento. 

Las palabras que salen de su boca, reflejarán la fuente que los ha 
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inspirado" Ojo, Dios no se equivocó...: ¿Cómo es posible que un órgano 

esté allí para contaminar a todo el cuerpo?. La lengua no está allí con esa 

finalidad, si es usada por Dios, tiene todo el poder para sanar y bendecir al 

resto del cuerpo. Pero si es encendida por el infierno, hará arder todo el 

curso de su vida. Como el diablo trazó un plan y la primera acechanza 

fracasó, usará su lengua para poder materializarlo. Hay personas en la 

Iglesia que hablan mal todo el tiempo y luego preguntan: ¿Por qué Dios no 

me bendice?. ¡Porque su lengua es su peor enemigo!. Esto no tiene que ver 

con hablar palabras refinadas. Usted puede ser terriblemente negativo y 

emitir palabras de destrucción utilizando el lenguaje más hermoso y dulce 

que se le ocurra. Si al encontrarse con su esposa usted le dice: "¡Oh, amor 

mío!. Siento que la pasión y el fuego se han extinguido entre nosotros. 

Antes eras una princesa, ¡pero ahora te veo un poco gastada y usada!". 

d. Estará matando a su esposa, pero con amor y elegancia. La tercera 

definición, es una palabra que describe otro tipo de acechanzas dirigida a 

tocar sus emociones y sus sentimientos. Esa palabra implica una intención 

expresa. Si no le resultó la estrategia de su lengua, el diablo empleará una 

intención expresa para sacarlo del camino y destruir todo lo que usted 

tiene. Soltará un espíritu de persecución sobre su vida que generará una 

sensación que lo llevará a sentirse acosado por todos lados. ¿Nunca se ha 

encontrado con gente que no puede dormir si no tiene las luces de su 

habitación encendidas?. ¡Hasta tendrá que acompañarlos al baño de 

noche!. Eso refleja una sensación de persecución permanente que atrapa a 

un montón de personas. Hay gente que desconfía hasta de su propia 

sombra. El problema es que se identifica a los delincuentes con una 

imagen determinada. Pero cuando los ladrones de cuello blanco dan 

discursos por televisión y se muestran en cruceros de lujo por el Caribe, 

nadie sospechará de ellos. La diferencia radica en que éstos habrán robado 

millones de dólares que depositarán en cuentas secretas de bancos suizos o 

en paraísos fiscales. ¡Qué educadas son estas personas a la hora de hablar!. 

Ese espíritu de persecución activará en ellos un sentimiento de desolación. 

Entonces el diablo se acercará a ellos como un ángel de luz para decirles: 

"Hola, vengo a protegerte, soy todo lo que necesitas". 

e. Nunca abandone su lugar en el Reino...: El diablo tratará de lograr que 

usted deje su lugar espiritual dentro del Reino. La Palabra dice que 

espiritualmente está sentado con Cristo en lugares celestiales. Pero en la 

práctica estará viviendo en una Nación, una Ciudad o en una Iglesia local. 

Si él logra sacarlo del lugar dónde está, abandonando su posición en Cristo 

y el lugar físico donde el Señor lo sembró, no podrá hallar paz en ninguna 

otra parte. Usted sólo podrá tener bendición en el sitio donde Dios lo ha 

sembrado. El diablo no buscará matarlo con este tipo de acechanzas. 

Tratará de cazar sus sentimientos y emociones para herirlo continuamente. 

En la Iglesia hay personas que están heridas todo el tiempo. Eso desarrolla 

en ellos una actitud dependiente: "Oren por mí porque me siento muy 

herida". "Fulano me vió y no me saludó". "Me enteré que tal persona 

estuvo hablando mal de mí". Vea usted, la oración no es la solución 
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permanente para sus heridas y para apagar los dardos de fuego que el 

diablo lanza en su contra. Usted tiene que levantar el escudo de la Fe. 

Cuanto más Fe usted desarrolle, menos daño le harán los dardos. 

f. La cuarta definición, es una palabra hebrea que significa designio 

siniestro. Este es el cuarto tipo de acechanzas. Si sus planes anteriores no 

han dado resultado positivo, empleará un cuarto tipo de acechanza. Esta es 

más abierta y expresa, es un designio siniestro. Aquí tratará de minar sus 

emociones ridiculizándolo con frases como éstas: "¿Dónde está hoy la 

persona que era tan poderosa en el pasado?". El diablo hará todo lo posible 

para atraparlo y ridiculizarlo a través de una situación que no supo 

manejar, una relación que no supo encaminar o una negociación que no 

salió como esperaba. Entonces su vergüenza lo llevará a entrar en 

depresión y en tristeza. Esa acechanza contra su vida fue efectiva porque 

usted no estaba haciendo lo que Dios le ordenó. Si el diablo no tuvo éxito 

con esta acechanza, no se quede tranquilo porque tiene lista otra forma 

para atacarlo. 

g. La quinta definición, es la palabra hebrea "Arac". Aquí implica una 

acechanza que se expresa de una forma más abierta que la anterior. El 

diablo estará al acecho, tramando una celada para ponerle una emboscada. 

En este nivel, la estrategia de ataque no es recurrente, comenzará a 

vigilarlo constantemente. Por primera vez, el diablo se ocupará todo el 

tiempo de usted. La acechanza no será esporádica porque se habrá 

transformado en una vigilancia completa y continua. El enemigo habrá 

puesto sus ojos sobre su vida, así como un cazador tiene su mirada fija en 

la mira de su arma. Habrá asignado demonios específicos sobre su vida, su 

familia, su ministerio, su Iglesia y su Nación. El diablo golpeará con 

mayor intensidad cuando un ministerio está en pleno apogeo, no en su 

nacimiento. Procederá de esta manera porque el efecto devastador sobre 

aquellos que están bajo su cobertura será mucho mayor. 

h. A estas alturas, el diablo ya está al acecho y trazó un plan para estudiar sus 

puntos débiles. Basándose en esto, habrá tramado una celada o una 

emboscada para tratar de atraparlo. Esta puede venir por medio de 

hombres o mujeres que han sido sus amigos. Como usted les reveló ciertas 

cosas íntimas de su vida, conocerán sus puntos débiles. Por eso usted debe 

saber muy bien ante quién abrir su corazón. La reina de Saba abrió su 

corazón ante Salomón y todas las preguntas, por más difíciles que hayan 

sido, le fueron contestadas. Sansón abrió su corazón ante Dalila y allí se 

terminó su ministerio ungido. En este punto el diablo estableció una 

vigilancia completamente estrecha. Tratará por todos los medios de anular 

su ministerio. Si el ataque involucra a una Nación sobre la cual Dios habló 

proféticamente, tratará de llevar a su gente a abortar esa Palabra. El 

problema de su Nación no es político sino espiritual. Esto no se soluciona 

por medio de los discursos de los políticos tramposos de siempre. La 

solución descansa en una Iglesia que entiende su rol en el tiempo que está 

viviendo, para manifestar el Reino de Dios y así cambiar las vidas de las 

personas. 
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i. Una emboscada diabólica contra una Nación...: ¿Usted piensa que el 

diablo no tiene un plan para destruir a su Nación?. ¿Usted cree que Dios 

no tiene planes para ella?. ¡Claro que los tiene!. Eso desata la ira del 

diablo para tratar de lograr que sus habitantes aborten esos planes eternos 

en cada generación. Su Nación se vio envuelta en medio de las crisis por 

causa de gobernantes irresponsables. Pero eso no significa que la tierra 

haya fallado en responder al mandato productivo de Dios. Se debe a una 

Iglesia que no supo comprender el tiempo que estaba viviendo y no 

decretó la Palabra de Dios. Por el contrario, cayó en la misma 

desesperación que los impíos. Usted no puede ponerse a orar cuando su 

casa está ardiendo por el fuego. ¡El sentido común le indica que debe salir 

a apagar el fuego o perderá todo lo que tiene!. Pero la Iglesia tomó una 

actitud indiferente y se replegó dentro de los templos diciendo: "No nos 

metemos en estos asuntos". Como aquellos que tenían la verdad no 

hicieron nada, los impíos hicieron lo que mejor les pareció. Aquí la 

estrategia de ataque estará basada en establecer una vigilancia total para 

estudiar sus puntos débiles. Basándose en esto, comenzará un ataque 

sistemático y contínuo. Utilizará todos los medios a su alcance para 

hostigarlo mañana, tarde y noche, a fin de ponerlo de rodillas ante él. Si 

usted es de los que dependen de los medios de información para tomar sus 

decisiones, le irá muy mal. Todos ellos se encuentran en manos de 

personas que no temen al Señor, por lo tanto sus observaciones estarán 

permeadas por los mensajes de las tinieblas. Usted será blanco de los 

misiles que le arrojan por medio de mensajes explícitos y subliminales que 

tratarán de robarle la paz de su corazón, trayéndole gran aflicción. 

j. Resista al hostigamiento por medio de la Palabra...: Recuerde lo que 

sucedió con el resto de su familia cuando usted se convirtió al Señor. 

Hasta ese momento, todo se movía en una aparente calma. Pero bastó que 

decidiera cambiar de vida para que el frágil equilibrio reinante se viniera 

abajo. Toda su familia se habrá aliado en su contra para hacerlo tratar de 

desistir de su decisión. ¡El diablo tratará de destruirlo dentro de su misma 

casa y utilizará a aquellos que usted ama entrañablemente!. Su mamá 

comenzará a decirle: "Antes salías con tus amigas y te arreglabas, pero 

ahora te ves fea". "Antes tenías amigos, pero ahora estás todo el día 

metido en esa Iglesia". ¡Esa clase de "mensajes de aliento", repetidos 

mañana, tarde y noche, lo harán explotar!. Llegará el día en que usted no 

querrá saber nada con el Señor. Comenzarán a marcar sistemáticamente 

sus errores, porque el objetivo del diablo es quebrarlo emocional y 

espiritualmente. Tiene que aprender a manejar ese tipo de situaciones con 

el uso correcto de la Palabra de Dios y al enemigo no le quedará otra 

opción que huir de su lado. 

k. La sexta definición, es la palabra hebrea "Jadan" o "Jadon". La idea 

central de este término es estampar una cosa sobre algo, en un 

determinado lugar, hasta hacerlo pedazos. Luego lo dividirá, fragmentará 

y descuartizará para separarlo en partes. Este tipo de acechanzas es 

tremendamente violenta. Si el diablo no obtuvo resultados con las 
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anteriores, en la sexta aparecerá con todo su arsenal pesado, acelerando a 

fondo en su contra. Cuando el enemigo vea que usted está cansado de 

resistir el hostigamiento al que fue sometido, cargará contra su vida con 

todas sus fuerzas. No tendrá ningún miramiento a la hora de manifestar su 

decisión de destruir su vida, su familia, su ministerio o su Nación. Lo 

perseguirá "con el acelerador a fondo" para tratar de estamparlo y 

destrozarlo, fragmentarlo, descuartizado y dividirlo por completo. La 

situación que busca generar en su vida es un quebrantamiento total. 

Buscará fragmentarlo por medio de un escándalo hasta hacer pedazos su 

dignidad y destruir todo lo santo que hay en usted. Muchas personas que 

se encuentran en esta situación, tienen una personalidad dividida. En 

público manifestarán ser una cosa, pero por dentro serán otra 

completamente opuesta. Cuando una persona llega a este estado, acabará 

aprisionado por las acechanzas de las tinieblas. En este punto del proceso, 

el diablo no necesita matarlo, simplemente lo habrá descuartizado 

emocionalmente. En el caso de una familia descuartizada, los lazos 

afectivos que la mantenían unida habrán desaparecido. El hijo mayor 

gritará violentamente, el esposo no aguantará a su esposa. Ésta llorará todo 

el día, sus hijas gritarán y se encerrarán en sí mismas. Este es el reflejo de 

una familia completamente descuartizada. Este no es un relato de terror, es 

la forma por medio de la cual el enemigo de su vida operará para tratar de 

destruirlo. 

9. Completa división...: 

a. Si el ataque fue contra una congregación, el ambiente se habrá vuelto 

extraño y hostil porque estará ante una completa división. Si el ataque 

involucró a una Nación, comenzará a ver fracciones de todo tipo, aún en 

sus discursos. Estará ante una Nación completamente dividida y 

fragmentada. El objetivo del enemigo es dejar una marca en su vida que 

no pueda ser olvidada. Tratará de estamparlo sobre un escándalo, 

presentarlo públicamente y ridiculizarlo ante la sociedad. La historia de la 

Iglesia está plagada de este tipo de ejemplos. El diablo se burlará 

públicamente de aquellos que lo echaban de todas partes. Hay casos en los 

que el diablo estuvo trabajando por más de treinta años ejecutando su plan. 

El enemigo siempre comenzará a trabajar en silencio, pero cuando llegue 

el momento oportuno, dará el golpe de gracia que lo tumbará. Por eso 

usted no puede darse el lujo de descuidarse cuando pase por su mayor 

momento de Gloria. En este punto, la acechanza y la persecución serán 

violentas e inmisericordes. El diablo buscará su ridiculización total. 

Tratará de exponer y dejar en vergüenza hasta el mismo Nombre de Dios. 

Pondrá un cartel sobre su frente diciendo: "Ahí está el ungido o la ungida 

del Señor". Cuando Jesús fue crucificado, se colocó sobre su cabeza una 

corona de espinas y un cartel para ridiculizar al Rey de los Judíos. La 

mayoría de los ministros ungidos son atacados entre los 40 y los 55 años. 

Usted se preguntará, ¿cómo es posible que un hombre maduro y con tanta 

experiencia, pueda volverse loco?. Simplemente porque descansó en sus 
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fortalezas y descuidó sus puntos débiles. Por eso la acechanza del diablo 

en su contra fue eficaz. 

b. La séptima definición, es la palabra "methodeia", de donde se deriva la 

palabra "meta". Esta palabra sugiere la idea de viajar sobre algo, 

acompañar en medio de una situación. Ocupar una posición intermedia. 

Según el caso, más cercana o más lejana. Poner algo sobre alguien por 

participación o proximidad a la persona y transferirle eso. La otra palabra 

que se deriva de ella es "metago". Significa dirigir, gobernar, hacer 

cambiar de opinión, cambiar de parecer, viajar en su camino y proceder en 

su destino. Esta estrategia de ataque es la más peligrosa. Cuando usted 

percibe el ataque del enemigo y conoce la Palabra de Dios, seguramente 

reaccionará. Pero en el caso de esta séptima acechanza, la sutileza del 

ataque es lo que refleja su perversión. El diablo viajará sobre sus 

sentimientos y emociones, haciéndole trucos que lo encandilarán. 

Comenzará a manipular sus sentimientos en una época de su vida en que 

los años han pasado y usted ha llegado a un cierto nivel de vida. Cuando 

un hombre o una mujer llegan a la mediana edad, de repente se dan cuenta 

que sus sentimientos hacia su pareja o hacia la actividad que realizan, ya 

no son los mismos. Estarán atravesando un tiempo de fragilidad emocional 

por haber alcanzado una cierta estabilidad en la vida. El diablo se 

presentará ante ellos como un oso de peluche, ofreciéndoles todo lo que 

sus emociones están reclamándoles. He visto muchos hombres y mujeres 

que se lanzan frenéticamente sobre esta trampa, aún contra todo 

pensamiento de cordura. Cuando la crisis haya pasado, no podrán explicar 

cómo pudieron llegar a tener ese tipo de actitudes irracionales. El 

problema es que en ese punto, invitaron al diablo para que los acompañe a 

"viajar sobre" sus sentimientos y emociones. El enemigo presentará ante 

sus ojos todo un arsenal de trucos y falsedades para hechizarlos. Cuando el 

Apóstol Pablo les escribió a los Gálatas, describió la situación de la 

siguiente manera: "¡Insensatos!, ¿quién os fascinó para no obedecer a la 

verdad, a vosotros ante cuyos ojos Jesucristo fue ya presentado claramente 

entre vosotros como crucificado?. Esto solo quiero saber de vosotros: 

¿Recibisteis el Espíritu por las obras de la ley, o por el oír con fe?. ¿Tan 

necios sois?. ¿Habiendo comenzado por el Espíritu, ahora vais a acabar 

por la carne?" (Gálatas 3: 1-3). 

c. Si no reacciona a tiempo, aquí se acabará su vida...: Llegará el día en que 

enfrentará a su pareja y le dirá que conoció a una mujer o un hombre que 

le ofrece todo lo que usted necesitaba. Encima la culpa de su mala 

elección lo atormentará de noche y de día. "¡Si tan sólo pudiera retroceder 

en el tiempo y reparar mi mala elección!. ¡Pero como no puedo repararla, 

ahora tengo que aguantarme esta cruz con la que me casé!". Clamarán al 

Padre para que los ayude a sobrellevarla. En medio de esa crisis, justo se 

le cruzará una "novedad" que tiene exactamente todo lo que su pareja no le 

ofrece. En el primer encuentro usted actuará como si no hubiera visto 

nada. Pero con el tiempo, comenzará a elogiar las cualidades positivas de 

esa "novedad". Se verá diciendo cosas como éstas: "Es tan hermoso lo que 
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encontré y qué bonito habla". Cuando llegue a su casa se encontrará con la 

"rutina" de siempre que nunca la abrazó, la mimó o le hizo cariños. La 

"novedad" le enviará flores y atenciones delicadas de todo tipo. Allí se 

habrá dado cuenta que su pareja nunca tuvo ese tipo de cuidados con 

usted. ¡No se dió cuenta que el diablo la encandiló!. Cuando la tensión 

emocional ha llegado a un límite extremo, buscará una persona aliada para 

compartir lo que le está sucediendo. Cuando llegue ese momento, el diablo 

también tendrá el amigo o amiga adecuados para ofrecerle al alcance de su 

mano. Por supuesto que no será una persona llena del Espíritu Santo, 

simplemente será un cómplice que lo apoyará para que pase del plano de 

las ideas a la acción material. 

d. En el campo laboral, sucederá lo mismo...: Si la acechanza involucra un 

mejor trabajo, el diablo le ofrecerá justo el que usted anhelaba... ¡pero a 

miles de kilómetros del sitio donde Dios lo plantó!. Comenzará a 

"fantasear" sobre las ventajas de vivir en algún país del norte. Tomará su 

pasaporte y se someterá al maltrato de los funcionarios de cualquier 

embajada, con la finalidad de obtener una visa que le facilite acceder al 

"primer mundo". El problema es que al llegar a la embajada extranjera, se 

encontrará con miles de personas que habrán tenido la misma idea que 

usted. ¡Volar hacia el primer mundo!. Si logra obtener una visa y viajar 

hacia el país de sus sueños, al llegar se dará cuenta que la cosa también 

está encendida. Ni bien descienda del avión, lo harán pasar por una serie 

de aparatos electrónicos y le presentarán a un simpático perrito para que lo 

"huela" porque usted viene de un país "problemático". Al salir del 

aeropuerto, se dará cuenta que llegó a un país lleno de conflictos por todos 

lados y escándalos económicos, será una víctima de trampas de todo tipo. 

e. Fascinado es sinónimo de drogado...: Cuando el Apóstol Pablo les habla a 

los Gálatas y les pregunta quien los había fascinado, la palabra empleada 

allí es un sinónimo de embrujar o hechizar. El significado griego de la 

palabra "hechicería" es "pharmakia" (Diccionario Vine). Asimismo se 

denomina al hechicero o fascino, como aquel que utiliza diferentes clases 

de fármacos para producir un estado de alteración de los sentidos con el 

fin de practicar la magia (Diccionario Vine). En otras palabras, les estaba 

diciendo: ¿Quién los drogó?. Una persona fascinada actuará como si 

estuviera drogada. Cuando usted ha sido hechizado por una situación 

fantasiosa, odiará la realidad en la que se encuentra. Su vida será un 

fastidio permanente. Sus emociones estarán completamente alteradas, 

llevándolo a tomar decisiones irracionales. Hay muchas personas que se 

irán de su congregación porque han sido encandilados y hechizados por 

algún ministerio "novedoso". No tendrán problemas con la Palabra ni con 

los predicadores. Pero como es una congregación muy grande, se irán a 

otra más pequeñita, donde lo atenderán personalmente. Al fin y al cabo, si 

son muchos miembros, el pastor no puede conocer mi nombre y a mí no 

me gusta ser solamente un "número más". ¡En las congregaciones 

pequeñas, el pastor puede conocer su nombre porque son sólo diez 

miembros!. 
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f. Pequeñas congregaciones, grandes tempestades...: Los pastores conocen 

bien que no siempre en una congregación pequeña reina un ambiente 

familiar. Hay congregaciones que se sujetan al dicho: "Pequeñas 

congregaciones, grandes tempestades". ¡Hay familias pequeñas que andan 

todo el tiempo a las pedradas!. El ambiente familiar dentro de una 

congregación no surge como por arte de magia, habrá que cultivarlo. 

Usted puede ser parte de una congregación de miles de miembros, pero si 

forma parte de un grupo celular, siempre tendrá gente que lo contenga 

como una familia. ¡Si usted se siente sólo, es porque aún no se ha 

involucrado en la vida celular!. Hay personas que se encandilan y son 

hechizadas por pensamientos como estos, siendo arrastradas fuera de las 

congregaciones donde el Señor los plantó. 

g. No se abrace a un acompañante circunstancial...: En todos los casos que 

hemos visto, podrá ver que el diablo siempre se presentará disfrazado de 

aquello que usted más necesita. No importa su sexo o su edad, él buscará 

ser su acompañante casual. La influencia que ejercerá sobre su vida 

dependerá del espacio que usted le ofrezca para obrar. Este es el punto de 

quiebre donde los grandes ministerios corren mayor peligro. La 

perversidad de este tipo de acechanza reside en que usted comenzará en el 

espíritu para terminar abrazando la carne. Sus oraciones no serán tan 

violentas como antes porque habrá perdido su fervor, mientras el ambiente 

dentro de su congregación se contaminará. Cuando se pierde la pasión y el 

fuego que lo movía en el pasado, compensará esta falta con una gran 

cantidad de actividades. Esto lo llevará a descuidar todo lo que usted logró 

edificar con la ayuda de Dios en su empresa, su ministerio o su familia. Se 

meterá de lleno en sus negocios personales, tratando de rescatar con sus 

propias fuerzas el propósito por el cual Dios les dió vida. Los mismos 

principios de la Palabra que funcionaron mientras usted se movía en el 

Espíritu, se volverá en su contra. 

h. La condenación es como un cepo...: Es muy difícil superar este tipo de 

acechanzas, porque el diablo lo atacará a través de un espíritu de 

condenación. Si usted va a orar por una persona y se sana, se sentirá 

culpable porque la misma oración no sanó a su pariente amado que se 

murió. A usted no lo enviaron a sanar a la gente, sino a orar para que éstos 

sean sanos. Así que, ¡alégrese por todos los que vivieron!. El diablo lo 

habrá atrapado en sus emociones, para que el sentimiento de culpa no le 

permita ministrar con libertad. No importa si usted es un hombre o una 

mujer, tratará de ligarlo y transferirle sus semillas de negatividad para 

cazar sus emociones. Si usted llegara a ceder, sea por descuido o 

ignorancia, el enemigo dirigirá y gobernará toda su vida. Hará de usted 

una persona inestable, cambiando de opinión o parecer así como cambia el 

clima. Usted se propondrá algo, pero cambiará su parecer de inmediato 

según sus estados de ánimo. Hay gente que no reacciona por Fe, sino 

emotivamente. Si su ánimo está bien en alto, cantará y alabará como en el 

Cielo. Pero si está bajo, arrastrará sus pies como si estuviera lustrando un 

piso de madera. Esto ocurrió porque ha permitido que el diablo llegara a 
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tocar sus emociones. Eso ha sucedido por años en todas las 

congregaciones. 

i. ¡No permita que ese inmundo ponga sus manos sucias 

sobre lo que es tan sagrado para Dios! ¡Está viajando con el enemigo! 

Cuando llega a este punto del ataque, entrará en su faz final. El Apóstol 

Judas lo expresó de la siguiente manera: "En el postrer tiempo habrá 

burladores, que andarán según sus malvados deseos. Estos son los que 

causan divisiones; los sensuales, que no tienen al Espíritu" (Judas 18-19). 

Estas personas se manejan por medio de los sentidos, reaccionaran 

instintivamente ante todas las situaciones que se les presenten. El diablo 

usará a estas personas para atrapar a un ministerio por medio de una 

profecía sensual o sensorial y llegar a ponerlo fuera de combate. El 

enemigo puede viajar junto a usted en su camino, porque procede con 

libertad en su vida. Esto es posible porque la acechanza lo habrá dominado 

por completo. Usted puede asistir a los servicios y conocer la Palabra, pero 

las acechanzas del diablo lo habrán puesto bajo arresto. Él es quien trabaja 

en su camino porque trazó un plan, marcó una meta y finalmente logró 

atraparlo. 

j. Usted debe comprender que no puede pelear contra el enemigo en sus 

propias fuerzas. La Palabra dice: "Por lo demás, hermanos míos, 

fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. Vestíos de toda la 

armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del 

diablo. Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra 

principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de 

este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. 

Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el 

día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes" (Efesios 6: 10-13). 

k. Declare en voz alta: ¡Es inútil que trate de pelear en mis fuerzas!. Sus 

emociones no se sanarán por consultar a un psicólogo. No se olvide que 

ellos trabajarán con su viejo hombre y éste no tiene manera de ser 

reparado. Tampoco podrá ser sano buscando un consejo pastoral. 

l. Usted será victorioso cuando aprenda a colocarse la armadura 

de Dios y así vencer todas las acechanzas del enemigo" Sus fuerzas no son 

suficientes...: Es inútil que trate de comenzar cualquier empresa en su vida 

sin contar con la mano de Dios sobre usted, porque quebrará en el camino. 

El diablo está listo para poner una acechanza sobre su vida. No importa 

cuántos años le tome hacerlo, él atacará vez tras vez hasta obtener el éxito. 

He aconsejado a una gran cantidad de muchachas inteligentes que 

recibieron una palabra profética de Dios, pero sucumbieron ante una 

acechanza del diablo. Finalmente, cedieron ante un sin vergüenza que las 

atrapó, dejándolas embarazadas a los 17 años. En vez de dar a luz la 

Palabra profética que recibieron, ¡dieron a luz un hijo fuera de tiempo!. 

Esto lo digo con gran dolor, porque como Apóstol tengo un carácter 

paternal. El diablo lanzó una acechanza de muerte en su contra y las 

atrapó. También he ministrado a muchos hombres correctos, fieles a la 

Palabra de Dios, que fueron derrotados por una acechanza del diablo. 



 18 

Fueron aplastados emocionalmente, terminando como estropajos 

humanos, llorando sin sentido y sin vida. ¿Por qué?. Porque el diablo les 

robó su Fe por medio de acechanzas y los enfermó. Lo mismo sucedió con 

una gran cantidad de jóvenes preciosos para Dios, pero hoy en día son 

miopes espirituales. Todos ellos confiaron en que podían vencer las 

acechanzas del diablo con sus habilidades humanas. Pensaron que 

conocían todas las cosas y que podían manejar todas las situaciones. 

Nunca se olvide: "No con ejército, ni con fuerza, sino con mi Espíritu, ha 

dicho Jehová de los ejércitos" (Zacarías 4:6). ¡Usted necesitará de la 

Unción del Espíritu Santo tanto a los 15 como a los 80 años!. No se aísle 

ni le tema a su Pastor. 

m. “Si tuvo una caída, no se escape de la presencia del Señor, 

¡corra hacia Él con todas sus fuerzas lo antes posible!" Tratando con las 

acechanzas. 

n. ¿Cómo se vencen? La receta para vencerlas está en la Biblia, porque Dios 

nunca lo dejará en la oscuridad. En la Biblia al Día dice lo siguiente: "Por 

último recuerden que su fortaleza ha de emanar del gran poder del Señor 

que está dentro de ustedes" (Efesios 6: 10). Su fortaleza emanará del gran 

poder del Señor que está dentro de usted. 

o. Primer principio, toda acechanza, por más fuerte que sea, siempre vendrá 

hacia su vida desde afuera, nunca desde su interior. Pero el gran poder del 

Señor no viene desde afuera, fluirá desde su interior porque ya está dentro 

de su ser. Cuando usted aceptó a Cristo, Dios lo llenó del poder de Su 

Espíritu Santo. ¡Esto lo capacita para vencer todos los ataques del diablo 

sobre su vida!. Por eso el Señor dijo: "De su interior correrán, fluirán los 

ríos de agua viva!. Cuando usted le dijo "sí" al Señor, el Espíritu Santo, el 

poder de la resurrección y la vida, la tercera persona de la Trinidad, no 

llegó a su alma ni a su cuerpo, sino a su espíritu. Él hizo allí su residencia 

permanente. Por eso Watchman Nee dice que el espíritu debe ser liberado 

para poder manifestar la Gloria de Dios. 

p. La cosa no es con su alma...: Cuando usted es dominado por sus 

emociones, siempre será un almático. El diablo podrá tocar las heridas de 

su alma y manipular sus emociones a su antojo. Pero cuando usted trae su 

alma en sujeción a Cristo, su espíritu será liberado. Cuando esto sucede, el 

poder del Señor puede fluir desde su interior y podrá vencer a todos los 

demonios del mundo. El grado de poder que se manifieste en su vida no 

depende de Dios, sino de su propia voluntad. 

q. Usted escoge...: Si usted se siente débil, es porque así lo ha determinado. 

No ha empleado el poder para romper las ligaduras de enfermedad que 

atan a su cuerpo, porque Dios le ha dado todo el poder para hacerlo. Por 

eso la Biblia dice: "Y sucederá cuando te fortalezcas, que descargarás su 

yugo de tu cerviz" (Génesis 27:40). Allí no dice "ve a buscar a tu Pastor 

para que te quite el yugo". El pasaje de Efesios dice vestíos, eso implica 

que usted determina hacer tomar esa actitud. Por eso Jesús dijo: "El que 

me ha visto a mí, ha visto al Padre". ¿Qué es lo que percibe la gente 

cuando lo toca a usted?. ¿Sentimientos, emociones, almatismo o el poder 
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del Señor que está en su vida?. La Palabra dice: "Fortaleceos". Eso 

significa ser lleno de poder o hacerse fuerte por el poder del Espíritu Santo 

que ya está dentro de su ser. Tiene que permitirle al Espíritu Santo que 

exprese todo el poder del Cielo desde su interior. Puede ser capaz de decir: 

"Lengua, te sujeto a la obediencia de Cristo. Sólo te permito hablar la 

Palabra de Dios. Cuerpo, serás sano a partir de hoy por el poder del Señor. 

Hoy quebranto toda acechanza del diablo en contra de mi vida. Profetizo 

que soy esclavo del poder de Jesucristo que vive dentro de mí". 

r. El Apóstol Pablo dice: "Fortaleceos en el Señor y en el poder de su 

fuerza". Allí las palabras "poder" y "fuerza" son los términos griegos: 

"Kratos" e "Iscus", que significan intensidad de su poder y poder en sí 

mismo. En otras palabras no tema, el poder de Dios no se pueda acabar. 

¡Es poder en sí mismo!. Dios no necesita conectarse a alguna fuente 

externa de poder, ¡Él es la fuente de toda la energía inalterable!. Todo ese 

poder lo ha depositado dentro de su ser. Por eso es vergonzoso cuando 

usted dice que se siente mal, debilitado, acorralado y con ganas de tirar 

todo por la borda. Usted reacciona así porque nunca ha recurrido a las 

fuerzas del Reino sobrenatural que está dentro de su ser. 

s. ¿Sabe lo que significa intensidad de su poder?. Permite ser fortalecido "en 

el poder de Su poder, con su misma esencia y sustancia". Cuando usted 

asiste a los servicios, no lo hace para buscar el poder de Dios, sino para 

dejarlo fluir desde su vida hacia fuera. Cuando usted recibe una Palabra de 

Fe que llega a su vida como el agua a los cueros, hará surgir el poder que 

ha sido depositado dentro de su ser. Si entiende esto, no necesitará buscar 

el avivamiento en ninguna parte del planeta. Dios ha sembrado su Espíritu 

dentro de su ser, eso significa que toda la tierra puede entrar en 

avivamiento si la Iglesia entiende este principio. 

t. Cuando su Pastor impone sus manos sobre su vida, eso no le impartirá más 

poder. Sólo será como el agua que llega a los cueros de su fuente interna. 

Cuando usted saca agua del manantial de su espíritu, mojará sus cueros y 

fluirá la Unción, los ríos de agua viva. Reconocerá cuánto poder 

funcionará en su ser. Eso depende de usted y no de Dios. Si usted lo 

determina, puede hacer una catarata que fluya desde su alma para que 

corra el Espíritu Santo o un pequeño grifo del que apenas salen unas gotas 

de agua. Usted determinará ser espiritual o carnal. 

u. Segundo principio, debe ponerse "toda" la armadura de Dios: "El escudo 

de la Fe, el yelmo de la salvación, la coraza de justicia, el cinturón de la 

verdad y el calzado del evangelio de la paz". El poder que habita dentro de 

su ser provoca que su armadura brille más y afilará su espada. Cuando 

usted profetiza con el poder de Dios, sus palabras serán misiles que 

destruirán todo nido del diablo y toda acechanza. Por eso usted ve que hay 

intercesores que se mueven en la carne y no pasa nada, pero otros se 

mueven en el espíritu y son realmente eficaces. Se moverán en cuarta 

dimensión y soltarán la Palabra de Dios, destruyendo todos lo planes 

malvados del enemigo. 
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v. Declare en voz alta: "Me vuelvo contra todo plan del enemigo para 

destruir mi vida, toda estratagema y toda idea de las tinieblas. Bajo este 

decreto apostólico en el Reino de Dios, aplasto toda acechanza del diablo 

para destruir mi vida, mi salud, mi familia, mi economía y mi ministerio. 

En el Nombre de Jesús venga sobre mi vida espíritu de sabiduría y 

revelación, para que fluya el poder del Señor que está dentro de mí". 

w. Para que fluya la autoridad del Señor, tiene que estar bajo autoridad, 

ponerse "toda" la armadura, afirmarse en el programa discipular de su 

congregación, dejar de dar vueltas y comprometerse de lleno en el Reino 

de Dios. 

x. Tercer principio, tiene que mantenerse firme. El Apóstol Pablo dice: "Por 

lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su 

fuerza. Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes 

contra las acechanzas del diablo" (Efesios 6: 10-11). La Biblia dice que la 

bondad del Señor es por muchos días, pero el día malo es uno sólo, 

representa a un período corto de tiempo. ¿Cómo lo vence?. Con el poder 

de Dios que está en usted. Al hablar de resistir nos da la idea de dos cosas. 

En primer lugar, implica una oposición vigorosa contra el diablo. En 

segundo lugar, implica una resistencia valiente. Es colocarse frente a 

frente, nariz con nariz, ojo con ojo en contra de su adversario y 

mantenerse en el terreno. El mensaje que le dará será el siguiente: "Tú no 

me vas a quitar mi bendición. Con el poder del Señor que está en mi, voy a 

destruir todas tus acechanzas. Mi cuerpo ha sido creado para alabar y 

bendecir al Rey de Gloria".“Determínese a resistir vigorosamente contra 

las tinieblas" 

y. Cuarto principio, comportarse como es debido, "con actitud varonil". 

Cuando Dios le presentó su mujer a Adán, la llamó "varona", porque del 

varón fue sacada. ¿Sabe qué significa eso?. ¡Que este asunto no es para 

gente frágil y temerosa!. Esto es para aquellos que tienen actitud varonil, 

aunque usted sea una mujer. ¡Por fuera tendrá forma de mujer, pero por 

dentro será una varona de Dios completa!. ¡Usted tendrá forma de hombre 

por fuera, pero será un varón de Dios completo por dentro!. 

 

Como hijos de Dios estamos capacitados para resistir toda oposición de las 

tinieblas y reflejar la plenitud de Su Gloria. 

 

 

Pastor  David G. Soto-Valenzuela 

Mamaroneck Junio 29, 2003 

 


